



令和6年11月5日(火)例会 (第2924回) 報告(彙) No.2752

出席率 22/35 64.86% 第2922回補正出席率 33/38 86.84%

欠席者 吾郷、小板、佐藤、島谷、瀬戸、谷田、友森、中村、

浜田(一)、堀田、松井、村山、鶴澤

メークアップ(女性会ゴルフ)4名 (理事会)10名

(パスト会長会)15名

出席免除 足立、岡空、藤瀬、増谷、渡辺(昇)

◆会長時間 酒井博淳 会長

日々の疲れを取るために欠かせない「睡眠」ですが、現代人は満足な睡眠が取れず、質の悪い睡眠をとっている人が多いとされます。産業事故や経済リスクにつながる観点から、質の悪い睡眠は、日中の眠気や居眠りによる交通事故・産業事故にもつながります。中でも、特に大きな社会問題となっているのが、睡眠時無呼吸症候群が招く交通事故リスクです。従業員の健康管理のことも考えないといけないと思いますので、日中の眠気がある場合は、一度検査されてもいいのかなと思います。

◆幹事報告 定秀陽介 副幹事

◎柳原G事務所より「月信5号」「2025-26年度Gノミニ推薦依頼」 ◎「財団室ニュース11月号」「青年中央会オープン例会案内」 ◎本日例会後、11月定例理事会開催 ◎東京調布RCとの「友好クラブ締結調印式」11/10(日)18時より調布クリス

トンホテルにて挙行。酒井会長はじめ9名出席予定。

11月結婚記念日祝い

1日 浜田貴穂	12日 中田耕治
10日 木村正明	14日 松本 正
12日 清水俊和	27日 上田康文

各会員



浜田(貴)会員

木村会員

清水会員

中田会員

松本(正)会員

上田会員

◆委員会報告

◎ゴルフ同好会…黒田 耕 会長

11/3女性会コンペ4名参加。お疲れ様でした。12月はコンペ&野球同好会と合同忘年会も行います。奮ってご参加ください。

◎公共イメージ委員会…浜田貴穂 委員長

先月の卓話講師、青年中央会さんから「オープン例会」のご案内。各企業社員様含めご希望がありましたお申込みください。

◎未来委員会…赫 太郎 委員長

友好クラブ調印式が11/10(日)に迫りました。現地集合・現地解散になりますので、参加者の皆様はよろしくお願ひします。

◆11月行事予定(ロータリー財団月間)

—スマイルBOX—

◎結婚祝 上田、木村、清水、中田、浜田(貴)、松本(正) ◎卓話をさせて頂きます 木村 ◎木村会員の卓話、楽しみにしています。酒井(博)、川田、小藤、定秀、庄司、赫、中田、平岡、三輪、山崎 ◎文化の日(11/3)、金婚式の祝賀式に参加しました。黒田 ◎早退します 小林、北國 ◎スマイルに協力 喜多村、松本(勝)

今回(11月12日) プログラム

「決断の美学、そして気付いたこと！」

(株)Sea-Noise 代表取締役 宮崎哲人 氏

次回(11月19日) プログラム

休会

(定款7条)

次回(11月26日) プログラム

「新会員卓話」

清水俊和 会員

11/17(日) 第29回アダプト草刈り清掃(9時~ 2-a区画)

18(月)~22(金) 第1回夜話集会(18:30~ ペッシェ)

19(火) 休会(定款7条)

—プログラム— 「調布市と水木先生の思い出」 —

木村正明 会員

今年で会社が創業70年を迎える事となりました。今日は、調布市に店舗を構え20年余りの間に知った調布市の事と、1994年から水木グッズを企画制作・販売してきたきっかけ、その後30年間の水木先生とのやりとり等を少し紹介させて頂きます。



きっかけは、水木しげるロードができ観光客が来られ始めた頃、お土産になるものが何もなく、当時カメラ屋をやっていた先代が「使い捨てカメラの鬼太郎デザインを作ろう」と言い出したのが始まりでした。ライセンスの許諾は、直接空港で待ち受けし直談判でした。今では考えられないことです。その後「山陰夢みなど博」への出店、インターナショナルギフトショーでグランプリ獲得と、とんとん拍子に事業が拡大しました。「愛地球博」にも出店することが出来ました。

その頃、水木プロダクションがある調布市の深大寺エリアで、鬼太郎のお店をやらなかと言ふ話が来て、当時は浅草に事務所をおいていましたが、良いタイミングで深大寺に移転することにしました。ちょうどその前年に、調布市長が現在の長友貴樹(よしき)さんに代わったばかりでした。若くてやる気満々な新市長は、深代寺地区のテコ入れをしたく新しい風を吹かせてくれと私を観光協会の理事に指名しました。この頃が鬼太郎事業の転機になった時期でした。

水木商品を作る際は、通常水木先生から直接監修を受けていました。水木先生はパワーが強いので気が合わない人は全然会話にならず、インタビューの途中でも中座して戻りませんでした。幸い私には相性が良かったようで、ある時奥から突然現れて「やっぱりあんたか。あんたは声も目も60%位は妖怪化しているね」と言われました。またある時は「あんたは仕事のライバルがいるかね?」と聞きました。「はい、います」と答えたところ「それはいい、人間はライバルがないとだめだからね~」と言われました。これは、手塚治虫とのライバル関係で頑張れたことだと思います。

いつも禅問答のようなやり取りをし、ユーモアがあつてサービス精神旺盛で不思議な、普通の人間を超越したような方でした。93歳で亡くなってしまってとても残念です。